

Fecha <b>11.03.2009</b>	Sección <b>Nacional</b>	Página <b>2</b>
----------------------------	----------------------------	--------------------

## México y Belice sanearán Cuenca del Río Hondo

México y Belice signaron en Chetumal, Quintana Roo, el acta de instalación de la Comisión de la Cuenca del Río Hondo y tomaron protesta a sus miembros, cuyo objetivo pretende unir esfuerzos para el saneamiento del río.

El director de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luege Tamargo, afirmó que uno de los principales retos de la comisión binacional "es trabajar conjuntamente, unir esfuerzos y comprometernos a que en un tiempo corto el Río Hondo sea un cauce limpio".

En un comunicado destacó que ésta es una comisión transfronteriza pues "es una comisión binacional entre Belice y México, pero también con una influencia muy importante en Guatemala, de

ahí que adquiera una importancia enorme su participación".

El funcionario mexicano invitó a los participantes a "enarbolar la bandera del Río Hondo como un proyecto emblemático de nuestra sociedad, porque las acciones que ustedes emprendan deben redundar en un río limpio".

Tener ríos limpios es una meta fundamental del presidente Felipe Calderón y de la Comisión Nacional del Agua, subrayó.

